

回覧

回覧後、地区委員保管



誰が一番飛ぶかな?

自然観察コースの整備

10月30日(土)に、多数の方にご協力いただき自然観察コースの整備を行いました。倒木の片付け・枝の伐採・竹や雑草の刈り取り等、持参いただいたチェーンソーやエンジン草刈り機により見る間に片付きました。落ち葉や枯れ枝も片付け、児童たちが安心して学習出来る環境になりました。

ご協力いただいた皆様ありがとうございました。

今年は、コロナ感染防止策として名人と一緒にのこぎりで竹を切りナイフで竹を削ることは出来ませんでした。しかし、作品にマジックで色を塗り、カラーープやシールを貼って飾り付けをしました。

出来上がったおもちゃを見るのも、

令和4年1月発行：北高森自治会

北高森自治会だより

主な記事

- 緑台小学校行事への参加
- 健康バス測定会を開催
- 組立式仮設洋式トイレを準備
- 児童館の大掃除

1月

緑台小学校行事への参加

自然観察コースの整備

10月30日(土)に、多数の方にご協力いただき自然観察コースの整備を行いました。

倒木の片付け・枝の伐採・竹や雑草の刈り取り等、持参いただいたチェーンソーやエンジン草刈り機により見る間に片付きました。

落ち葉や枯れ枝も片付け、児童たちが安心して学習出来る環境になりました。

ご協力いただいた皆様ありがとうございました。

今年は、コロナ感染防止策として名人と一緒にのこぎりで竹を切りナイフで竹を削ることは出来ませんでした。しかし、作品にマジックで色を塗り、カラーープやシールを貼って飾り付けをしました。

出来上がったおもちゃを見るのも、

また、竹細工名人中川さんの竹を使った玩具や人形・ブローチ等も展示され、児童はビッククリした様子で見入っていました。

先生からは、「5種類もの昔ながらの玩具づくりを、30人を超える地域の方々に親切丁寧に気持ちをこめた指導をしていただきました。

出来たばかりの作品で目を輝かせて遊ぶ児童の姿はとても微笑ましいものでした。」とのお礼の挨拶がありました。

児童の喜びにも勝るのは、自分の孫を見るような優しい眼差しの名の方の姿でした。

児童が喜んでくれた授業になつたことは、「名人」の主力となつている長寿会の皆様のおかげです。大変、お疲れ様でした。

12月2日・3日の2日間、緑台小学校1年生(59人)の生活科「つくってあそぼう」に、2日間で32名の北高森自治会・長寿会の皆様が、名人として竹を利用したけん玉・水鉄砲・竹ぼっくり・輪投げ・ぶんぶんこまの製作と遊び方の講師を務めました。



輪投げで遊びました

12月23日に小学校で児童から心のこもったお礼のお手紙や折り紙の作品をいただきました。



竹の切り方説明、音も聞いてみました。



ぶんぶんの作り方の説明



竹製の鏡獅子
中川

「健康バス測定会」を開催



9月17日（金）高森児童館で「健康バス測定会」を開催しました。この事業は、東海大学健康長寿研究センターと市役所健康づくり課の共同事業で実施されました。測定内容は、血圧・血管年齢・体組成（体脂肪率・脂肪量・筋肉量・体水分量・基礎代謝量他）や骨量で、大学の先生や生徒・保健婦さん13名のスタッフにより行われました。

参加者は男性4名、女性15名で、参加者からは「普段通院している病院では診てもらえない項目の検査をしてもらえた」と丁寧に医療・食事相談にも対応していました。参加してよかったです。また開催してもらいたい」との声を頂きました。

組立式仮設洋式トイレを準備

高森児童館に、災害時用に使用する組立式仮設洋式トイレを市より貸与されました。11月13日、万が一に備えトイレの組立訓練をしました。一度経験すると2人で15分位で組立が出来ました。便器にかぶせて使用する使い捨てトイレも500セット購入予定で災害時の準備が一步前進しました。



防犯パトロールを実施しました

11月13日、管内の危険箇所等の点検を主旨的に防犯パトロールを実施しました。パトロールの中で、煙にクワや柄付きの草削り等が放置されているのを見た。危険性があるため自宅に持ち帰るよう要請しました。また、管内を南北に流れる戸張川に設置されている点検用ドアーに鍵が付いていないため、子どもたちがいたずらして川に落ちる危険性がありました。早速、市に要請して8箇所に鍵を設けた。

月は、自治会



12月4日（土）午前9時から、高森児童館を気持ち良く、安全に利用してもらうために、児童館と高森神社からお借りしている神楽殿の大掃除を行いました。

児童館とそ

の周辺の清掃について定期的に行っていますが、12

置しました。水を使う等でドアを開ける必要のある方は、自治会で鍵を預かっていきますのでお申し出ください。



パトロール出発前の打合せ

これから行事予定

● 成瀬公民館まつり

令和4年1月16日（日）、総合運動公園をスタート・フィニッシュで、第39回伊勢原駅伝競走大会が開催されます。

北高森からは一般の部に1チーム（コロナ対策のため1チーム限定）が参加します。残念ながら、コロナ対策のため観客での応援も出来ませんが出場選手の活躍を祈念します。

● 成瀬公民館まつり
令和4年2月12日（土）・13日（日）成瀬公民館で活動するサークルや団体の活動成果の発表の場として、公民館まつりが開催されます。しかし、コロナ対策から作品の展示の他、ダンス・合唱・演劇等のサークルも活動状況の写真パネル展示になります。

今号は9月以来の行事を中心には編集しましたので、高見願います。

皆様 良い年をお迎えください。
発行責任者 重田 芳乃